

優勝の栄冠は2年生!

～令和7年度 オリンピア～



令和7年6月26日

6月号

発行: 宮古北高等学校



令和七年六月十九日(木)、二〇日(金)の両日、令和七年度 宮古北高等学校 オリンピアが開催されました。一日目にソフトボール・スノーバトル・障害物競走・ユニホック・バスケットボール、二日目にソフトバレーボール・バドミントン・二人三脚・台風の目・ムカデ競争、最強リレーを行いました。一日目が終わった時点で、全学年が四〇〇点と同点で横並び。優勝の行方は二日目に持ち越されました。

どの学年も優勝を目指し団結して競技に臨みましたが、ここで気合いを見せたのが二年生。六種目中四種目で一位を取り、そのまま総合優勝を勝ち取りました。二位は一年生と今年のオリンピックでは下級生の頑張りが見られました。三年生は結果こそ振るいませんでしたが、試合後の爽やかなあいさつ等最上級生として、普段と変わらない存在感を見せてくれました。



昨年からの変更点は、運動会種目を増やしたという点です。このことにより、運動が苦手な生徒も自分のペースで参加することができ、全員で楽しむことができるようになりました。多様性を認め合える宮北らしい体育大会です。

両日も多くの保護者の方々が参観に訪れてくださいましたし、一九日はPTA活動の一環で生徒職員に美味しい豚汁を振る舞ってくださいました。保護者の皆様、大変ありがとうございました。

準備・運営に携わってくださった大下真寿実行委員長はじめ実行委員の皆さんのおかげで、参加者全員が楽しく盛り上がることを期待したいと思います。

トークフォーダンス

六月十三日(金)に総探の一環で一年生においてトークフォーダンスが開催されました。どのようなものか概要を説明しますと、宮北生と地域の方々で二重の円を作り、あるテーマについて一対一で対話を行います。数分後宮北生が右回りに移動して別の方と同様に対話します。最初は緊張感からか、声も小さく表情も硬かった宮北生でしたが、回数を重ねるにつれ声も大きくなり表情も柔らかく笑顔が溢れるようになっていきました。今後も田老唯一の高校として、積極的に地域の方々との交流を深めていきます。



あまあまスイーツフェア

六月十四日(土)に吹奏楽部が、青年会議所と高校生が主催したあまあまスイーツフェアの中で宮古商工高校、山田



高校の吹奏楽部と合同でステージイベントに出演しました。いつもは四人という人数での活動ですが、この日は二〇人ほどの人数での演奏となりました。全体で集まって練習したのは一度だけでしたが、十分満足できる演奏を披露できました。演じた生徒も、観客も心が温まるステージ発表になったようです。宮北生が今後もこのような企画に、積極的にチャレンジしていくことを期待します。

宮北の森③

六月十八日(火)、今年度三回目となる宮北の森で、一年生による防災学習発表が行われました。五月に行われた防災学習の中で、自分達が発見したことや感じたことを、タブレット等を用いて班ごとに先輩方の前で発表しました。緊張から初めは上手く発表できなかった班も、回を重ねる毎に上手に発表できていました。アウトプットの向上につながる貴重な経験であったと思います。



お知らせ

学校ウェブページ、ノートへのアクセスがしやすいようQRコードを載せます。ノートのページでは主に行事での様子を写真中心にお伝えしていきます。ぜひアクセスしてください。

学校ウェブページ



ノートのページ



【編集後記】

六月も下旬になり、気温とともに湿度も高くなってきました。近づきつつある夏の一手前といったところでしょうか。最高の夏を迎えるには我慢しなければならぬ梅雨時ですが、何かを我慢して得られる喜びは格別のものがあります。モノも情報もあふれている現在、望めば様々手に入りますが、この夏は少し手間をかけて、時間をかけて何か挑戦してはどうでしょうか。宮北生とともに私にも何かにかかっています。

令和七年六月二十六日
文責 宮古北高校副校長